

Subraya que cumplen todos los requisitos legales y sanitarios

El fabricante defiende la calidad de las agujas que reparte el Sergas

Los diabéticos gallegos aseguran que las jeringuillas se rompen y les causan heridas

LA VOZ | REDACCIÓN

■ La empresa Chicco Española, fabricante de las jeringuillas para diabéticos marca Insupen que suministra el Servicio Galego de Saúde (Sergas) en sus centros de atención primaria, defendió ayer la calidad de su producto ante las críticas vertidas por varias asociaciones de enfermos, que denunciaron los problemas que les ocasionan.

«Nuestras agujas cumplen todos los requisitos de seguridad, eficacia y calidad establecidos por las autoridades sanitarias europeas y recogidas en la legislación nacional», aseguró ayer en un comunicado J.A. Alday Bilbao, consejero delegado y director general de Chicco Española.

La polémica sobre la calidad de las jeringuillas Insupen surgió la semana pasada, cuando varias asociaciones gallegas de diabéticos insulino dependientes pidieron a la Xunta que dejara de dis-

tribuir las, asegurando que las agujas se doblaban y se partían, produciéndoles frecuentes heridas, causándoles episodios de dolor y dificultando el control de la dosis de insulina realmente inyectada, dadas las pérdidas de líquido que provocaban. El asunto incluso llegó al Parlamento de Galicia, donde el PSOE presentó el pasado viernes una iniciativa instando a las autoridades sanitarias gallegas a atender la demanda de los enfermos.

Aprobación

Chicco Española destacó ayer que su producto «ostenta el marcado CE y dispone de los certificados emitidos por organismos autorizados que avalan su conformidad». El portavoz de la empresa añadió además que las jeringuillas «han sido verificadas y controladas» por las autoridades sanitarias «habiendo merecido la aprobación para su uso y comercialización».

LA FRASE

«Nuestras agujas cumplen todos los requisitos de eficacia y calidad establecidos por las autoridades sanitarias europeas y recogidas en la legislación nacional»

J.A. ALDAY BILBAO

Consejero delegado y director general de Chicco Española

Tras la denuncia de los enfermos, Sanidade defendió la calidad de las jeringuillas Insupen que se distribuyen en los centros de atención primaria del Sergas, no en los hospitales, y atribuyó a un uso erróneo las molestias que pudieran causar.

Ayer, la empresa subrayó que el producto «se comercializa en otras comunidades autónomas, así como en diferentes países de la Unión Europea y de fuera de ella», sin que hasta la fecha se hayan producido quejas similares a las manifestadas por los enfermos de Galicia.